

BMD ist auf Platz drei unter den besten Arbeitgebern

STEYR. Jedes Jahr kürt das Wirtschaftsmagazin trend die Top Arbeitgeber Österreichs. Für das Jahr 2022 konnte die BMD Systemhaus GesmbH in Steyr erneut überzeugen und ergatterte den dritten Platz der Top Arbeitgeber in der Sparte Informationstechnologie. „Geht es den Mitarbeitern gut, geht es BMD gut“, freut sich BMD-Geschäftsführer Markus Knasmüller aufgrund der Platzierung unter den besten Arbeitgebern Österreichs. „Mittlerweile sind es über 700 Mitarbeitende, die für und mit BMD arbeiten. Durchschnittlich wuchs das BMD Team in den letzten drei Jahren um jährlich 45 Mitarbeiter – der Frauenanteil beträgt 54 Prozent. Gerade in der Zeit der Pandemie ist das Unternehmen seinem Ruf als krisensicherer Arbeitgeber gerecht geworden. „Die schon seit vielen Jahren



BMD Geschäftsführer Markus Knasmüller.

Foto: BMD, Gabor Bota

sehr guten Ergebnisse bei Arbeitgeberrankings resultieren aus dem wertschätzenden Verhältnis gegenüber unseren Mitarbeitenden sowie aus der gelebten Familienfreundlichkeit“, erklärt Knasmüller. „Flexible Arbeitszeiten, Homeoffice, Väterkarenz, Papa-Monat, Elternteilzeit sind Standard bei BMD“, führt Knasmüller fort.